

7/8.2022 WOHNEN · LIVING

CELESTINO · RECIENTE · ALLMANNWAPPNER
GAMBARDILLA · CIERTO · F1 · FORMWÆNDE
PULSO · YONDER · i29 · LAYNEZ · GONZALO
DEL VAL · TONI GELABERT · BOLLES+WILSON



Rebris

www.hansgrohe.de • Design: Phönix Design

Die von Phönix Design entworfene Armaturenkollektion Rebris ist jetzt auch in Mattschwarz erhältlich: Das filigrane Profil der mit der Wasserspartechnologie Eco-Smart+ ausgestatteten Armatur wirkt durch die neue Farbgebung noch um ein Vielfaches edler.

The Rebris fittings collection designed by Phönix Design is now also available in matt black: thanks to the new colour design, the filigree profile of the fitting, which is equipped with Eco-Smart+ water-saving technology, looks even more sophisticated.



Milano

www.tubesradiatori.com

Seit genau 30 Jahren fertigt Tubes Designheizkörper „made in Italy“. Milano ist in horizontaler und vertikaler Ausführung sowie hängend (ausschließlich mit Elektroantrieb) erhältlich. Ein Set mit Zugbändern ermöglicht die „schwebende“ Installation in gewünschter Höhe.

Tubes has been manufacturing design radiators "Made in Italy" for exactly 30 years. Milano is available as a horizontal, vertical and suspended version (electric version only). A set with different tie rods enables "floating" installation at the desired height.



Nuances ...

www.casalgrandepadana.de

... steht für Farbvariationen und lebendige Lichtspiele. Die Feinsteinzeugkollektion von Casalgrande Padana umfasst acht aufeinander abgestimmte, bestens miteinander harmonisierende Farben, die von satten Grün- und Blautönen bis zu neutralen Weiß- und Schwarztönen reichen. Die Nuancen manifestieren sich außerdem in zwei Oberflächen mit höchst unterschiedlichen Lichtreflexionsgraden, die sich kontrastreich kombinieren lassen - absolut matte, satinierte oder leuchtend glänzende Formate von 8,2 auf 25 Zentimetern eröffnen vielfältige Möglichkeiten zur Wandgestaltung.

... stands for colour variations and lively plays of light. The porcelain stoneware collection by Casalgrande Padana comprises eight coordinated colours - ranging from rich shades of green and blue to neutral shades of white and black - that harmonise perfectly with each other. The nuances also manifest themselves in two surface finishes with very different degrees of light reflection that can be also combined with rich contrasts - absolutely matt, satin or bright glossy formats of 8.2 by 25 centimetres open up a wide range of possible wall designs.

